



Jahresbericht des Vorstandes 2020-2021

Nachdem die Mitgliederversammlung von 2020 auf schriftlichem Weg durchgeführt werden musste, freuen wir uns dieses Jahr, wieder vor Ort im Humanushaus sein zu können.

Der Vorstand tauschte sich im vergangenen Jahr per Mail und Telefon aus.

Der alljährliche Ausflug des Vereins Freundeskreis Humanushaus führte uns letztes Jahr im September ins Jägerheim für ein feines Mittagessen. Am Vormittag durften wir das neu umgebaute Haus Guggenbühl besichtigen und vom Bau-Podest aus bekamen wir eine Übersicht über den Stand der Neubauten mit interessanten Ausführungen von Ralf Mathesius.

Der Winterbazar 2020 fand in anderer Form als gewohnt statt. An 10 Abenden um den 1. Advent herum war im Humanussaal ein wunderschöner Weihnachtsmarkt mit Verkaufsständen aller Werkstätten und des Freundeskreis aufgebaut. Die Besucher wurden durch den festlich geschmückten Saal geführt und konnten sich selbst aus den vielfältigen Produkten bedienen. Der Stand des Vereins Freundeskreis fand auch wieder grosse Beachtung und so konnten wir den Rekordbetrag von Fr. 4292.- zum allgemein guten Ergebnis beisteuern. Als Verkaufsschlager erwiesen sich einmal mehr die selbst gestrickten Socken. Mindestens 70 Paar davon wurden verkauft. An dieser Stelle auch noch einmal einen grossen Dank an alle unermüdlichen Stricker- und Näherinnen.

Im Frühlingsbrief von 2021 warb der Freundeskreis für das bevorstehende grosse Jubiläum von 2023 und wir dürfen gespannt darauf sein.

Das Sommerfest musste auf das nächste Jahr verschoben werden. Aber im Juni konnten wir wieder mit dem Arbeitstag starten und freudig trafen sich die Frauen zum Flicker und auch zum Schwatzen.

Die Bazargruppe hatte ihre erste Zusammenkunft im August. Wir gingen daran, alle Waren, die wir zum Verkauf anbieten, mit einheitlichen Preisschildern zu versehen. Das Humanushaus organisierte für uns dieselben Etiketten, die auch die Werkstätten verwenden. Wir freuen uns sehr darüber, denn es sieht schön aus und wertet unsere Artikel auf.

Im August konnten wir dann auch unsere langjährigen aktiven Mitglieder Béatrice und Samuel Wenger und Yvonne und Hans Bleuer würdig verabschieden.

Bei einem Afternoon Tea im wunderschönen Humanushaus-Garten, mit Lesung und Musik durch Franziska Scheidegger und Verena von Holzen, wurde noch einmal Danke gesagt für alles Geleistete. Die Geehrten werden den Freundeskreis gerne weiter unterstützen.

Am 31. August durften wir bei schönstem Wetter schon den diesjährigen Ausflug des Vereins Freundeskreis und der freiwillig Mitarbeitenden geniessen. Herr Christoph Hüsler vom Mühleverein Dotzigen nahm für uns die restaurierte Mühle bei der Arbeits- und Lebensgemeinschaft Allegra in Betrieb. Eindrücklich, wie das Wasser das Mühlerad in Gang setzte, die Mahlsteine zu drehen begannen und feinstes Dinkelmehl entstand. Nach einer feinen Pizza im Dorfrestraurant Kreuz empfing uns dann Elise Lüdtker von der Allegra. Sie zeigte uns das Haus, den prächtigen Garten und auch die Tiere. Sie erzählte von der Arbeit und der Organisation dieser kleinen Hausgemeinschaft, die seit Anfang Jahr zum Humanushaus gehört, und sie verwöhnte uns mit einem feinen Zvieri im idyllischen Garten. Noch einmal herzlichen Dank!

Jetzt hoffen wir, dass es keinen Unterbruch mehr geben wird bei unseren Aktivitäten und wir das Humanushaus weiterhin mit Tatkraft unterstützen können. Herzlichen Dank allen Aktiven und herzlichen Dank auch allen Mitgliedern, die den Freundeskreis mit Mitgliederbeiträgen und Spenden finanziell unterstützen.

Denise Denecke, Präsidentin Verein Freundeskreis
03.09.2021